



Candidatos cuentan en primera persona sus motivaciones para postular a alcaldía de Taltal

ELECCIÓN. El alcalde Guillermo Hidalgo, la secretaria gerencial Rosamery Figueroa y José Gutiérrez dedicado al rubro de la construcción, se presentan y entregan sus propuestas para la comuna.



EL ALCALDE DE TALTAL GUILLERMO HIDALGO.

GUILLERMO HIDALGO

“Quiero continuar trabajando para la gente y con la gente”

Soy Guillermo Hidalgo Ocampo, actual alcalde de la comuna de Taltal, y he decidido ir a reelección porque conozco las necesidades de los habitantes de Taltal, Paposo y Cifuncho y porque he trabajado arduamente para que quienes habitamos esta querida comuna podamos tener una mejor calidad de vida, especialmente quienes más lo necesitan.

Nací en Taltal y he vivido durante toda mi vida en esta comuna. Conozco cada una de sus calles y las necesidades de la gente. Soy de una familia de esfuerzo que salió adelante con el tesón de mi madre, quien luego de quedar viuda, continuó forjando una bella familia.

Desde mi juventud me ha interesado el bienestar de quienes me rodean. Primero fui dirigente sindical y luego, comencé lo que ha sido un largo camino de servidor público: fui el primer alcalde elegido en democracia durante 20 años, luego consejero regional y el año 2021 volví a ser elegido para encabezar el municipio.

Hoy quiero continuar trabajando para la gente y con la gente, para seguir transformando esta comuna que tanto queremos. Hay muchos desafíos y oportunidades por lo que he planteado un trabajo responsable para abordar problemáticas y los sueños que nos unen.

Voy a trabajar para mejorar los espacios públicos, calles,

veredas, áreas verdes y alumbrado. El deporte continuará siendo uno de nuestros principales ejes y trabajaremos en un proyecto que nos permita la construcción de un polideportivo, un patinódromo, una piscina olímpica.

En el ámbito de la educación, vamos a impulsar un monto mayor para las becas de estudiantes de educación superior, así como el estudio de prefactibilidad que permita gestionar un hogar estudiantil en Antofagasta. Voy a seguir trabajando por la inclusión y bienestar de los más pequeños, en especial con niños y niñas neurodivergentes; y en salud, seguiremos apoyando al ministerio para acelerar el nuevo hospital.

En vivienda, vamos a seguir avanzando en la recuperación de terreno para la construcción de casas (...).

En términos de seguridad, reforzaremos el programa de seguridad municipal, aumentaremos las alarmas comunitarias y el patrullaje preventivo en coordinación con Carabineros.

En Paposo vamos a concretar el alcantarillado y la pavimentación de sus calles; y en Cifuncho impulsaremos un turismo sostenible que genere oportunidades de emprendimiento. La pesca y la minería han sido desde siempre nuestro sustento, por eso seguiremos impulsando ambos sectores (...).

ROSAMERY FIGUEROA

“Quiero que mi Taltal avance entregándole más dignidad a las personas”



ROSAMERY FIGUEROA SE HA DEDICADO MÁS DE 25 AÑOS A LA LABOR SOCIAL.

Soy Rosamery Orellana Figueroa, candidata a alcaldesa de mi amado Taltal. Tengo 45 años, casada y madre de tres hermosos hijos. Asumí este desafío con un equipo formado por mujeres y hombres que en mi comuna no han tenido oportunidades de demostrar sus capacidades.

Cada una de las problemáticas levantadas en el territorio, cuando trabajé con el gobernador, me llevaron a tomar esta gran decisión, por que quiero que mi Taltal avance entregándole más dignidad a las personas mayores, otorgando más seguridad a cada una de las personas que aquí residen, quiero entregarle espacios a los niños, jóvenes y a las personas adultas, trabajar más en gestión cultural y deportiva, una educación más inclusiva.

Quiero un Taltal donde la diversidad esté presente desde el inicio hasta la adultez. Debemos luchar por el medio ambiente, para proteger y resguardar lugares mayores e históricos. Confío en que las personas elegirán el cambio, elegirán con fuerza de mujer.

Si bien comenzamos con un grupo pequeño de amigas, simpatizantes y familia, donde llegamos a pensar que no teníamos opción de competir frente a referentes de la política tradicional, han pasado los meses y mucha gente se ha su-

mado. Nuestros apoyos pasan principalmente por los jóvenes, mujeres, músicos, comunidades, emprendedores, trabajadores taltalinos y disidencias que perciben -justificadamente- que no hay chances de crecimiento con igualdad, sino cambiamos a nuestras autoridades, y que las oportunidades de generar proyectos y puestos de trabajo en turismo, gastronomía, industria, cultura, deporte, inclusión y servicios, están subutilizadas a decisiones que se toman entre cuatro paredes, por políticos con muchos años de recorrido, quienes han tenido oportunidades de sobra para demostrar con gestión su capacidad, y ya viene siendo hora de un recambio generacional, ahora, de la mano de una mujer.

Por lo dicho anteriormente, es que, manteniendo nuestra humildad de base, queremos lograr una sana convivencia y dar valor al trabajo en terreno, transmitiendo confianza a nuestra gente de Paposo, Cifuncho y Taltal, reafirmando que lucharemos incansablemente para dar una gran sorpresa en estas elecciones, por el bien de la comuna y del desarrollo inclusivo que tanta falta nos hace, para devolver la seguridad a las personas, y convertir a Taltal, en la nueva capital del turismo y la gastronomía en la zona norte del país. ☞



JOSÉ GUTIÉRREZ SE DEDICA AL RUBRO DE LA CONSTRUCCIÓN.

JOSÉ GUTIÉRREZ

“La postulación nace de la invitación que me hacen muchas personas”

Soy José Gutiérrez Ubeda, candidato a alcalde para la comuna de Taltal. Nací el 12 de noviembre de 1976 en esta tierra, mi enseñanza básica la cursé en la escuela hogar y mi enseñanza media en el Liceo Politécnico de esta misma ciudad. Estuve dos años en la escuela de grumetes Alejandro Navarrete Cisternas y en 1996 estuve en la carrera de Ingeniería civil en metalúrgica.

Durante mi infancia tuve una relación directa con la minería, ya que la pareja de mi madre trabajaba en el rubro. Conocí desde pequeño lo sacrificado de la vida de los pirquineros.

Mi vida laboral ha sido variada, pasando por minería, agricultura, construcción y panadería. Llegando en la mayoría de los casos a ocupar cargos de jefaturas.

Toda mi vida ha estado ligada al deporte, en especial al tenis. Mi experiencia en cargos parte desde la presidencia del centro de alumnos del Liceo Politécnico, a inicios del año 2002 como director del club de tenis Taltal, y junto a otros deportistas creamos la necesidad de canchas de tenis, las que fueron construidas unos años más tarde.

Por temas netamente laborales me alejé de las directivas y empecé a trabajar de manera independiente apoyando a las distintas ramas deportivas,

es así como de manera solitaria empecé a organizar campeonatos, ligas, talleres, academias, todo esto financiado por mí, de manera totalmente voluntaria.

La postulación al cargo de alcalde nace de la invitación que me hicieron muchas personas a que pudiera también ayudarlos a ellos, algo que como lo estaba haciendo con recursos propios, no lo había podido hacer. Es entonces ahí cuando acepto el desafío de empezar a trabajar por toda la comunidad, porque también ya contaría con más recursos para poder hacerlo.

Durante este tiempo me he instruido en el tema legal y económico en torno a la municipalidad. Tengo la fortuna de contar con la asesoría de dos secretarías municipales (uno activo y otro retirado), un equipo de trabajo representado por dirigentes de minería, pesca, comercio y organizaciones sociales. Soy la cara visible, pero detrás mío existe un sin número de personas que ven en mí la opción de una mejor calidad de vida para todos.

Asimismo, durante este tiempo hemos estado haciendo trabajo social junto a las personas que trabajan conmigo en la construcción, reparando canchas, recuperando espacios, realizando reparaciones en casas de personas de escasos recursos. ☞